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予算常任委員会

補正予算1億6,069万円を賛成多数で可決
　予算常任委員会は本会議から付託を受け 6 月 14 日に付託議案審査、21 日に各分科会審査報告、同報告
に対する質疑、22 日に討論・採決が行われた。

賛成討論
〇本予算案には、庁舎整備費として角館庁舎、総合給食センター建設事業費の基本設計費用が含まれ
る重要な予算案である。庁舎整備については当該予定地内にある健康管理センターの存続と、市民の
利便性を考慮して農林部を西木庁舎に継続配置した基本設計となるよう要望して賛成する。

〇角館庁舎建設については「事業部門を角館庁舎に集約したい」とする当局案に対し、市民の中には「農
林部門は西木庁舎に」と願う声がある。また学校給食センターには更なる地場食材の活用を、との強
い声がある。予算の執行にあたり市民の思いを汲み取り、堅実に推進される事を期待して賛成する。
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総合給食センター調査検討
事業費

2,160 万円 温泉休養施設管理運営費 1,110 万円

西木地区企業誘致用地に総合給食センターを建設
するための調査検討事業費 クリオンプール屋上防水シート改修工事費

生活衛生総務費 228 万円
グリーンツーリズム推進事
業費

151 万円

中川高屋・寺沢地区の地下水水質検査費
農家民宿・グリーンツーリズム団体で組織する「農
山村体験推進協議会」が事業所及びホームページ
開設費

観光施設整備事業費 400 万円 国際観光宣伝・誘客事業費 297 万円

ユネスコ無形文化遺産に登録された「角館のやま
行事」とミシュランガイドへ掲載の 5 地区に看板
を設置する費用

田沢湖マラソンと高雄国際マラソンのスポーツ
ツーリズム促進による相互交流事業費


